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8 de maio 
 

Ódio 
 
 
"Porque há seis coisas que o Senhor odeia." Provérbios 6: 16, A Bíblia Viva. 
 
 

Quando estava crescendo, meus pais me ensinaram que eu não devia 
odiar a ninguém. É claro que eles estavam certos ao me ensinarem isto, mas 
durante muito tempo pensei que era errado odiar qualquer coisa. Imagine 
minha surpresa quando descobri que até Deus odeia algumas coisas. Você 
pode descobrir quais são em Provérbios 6:16-19. A lista inclui coisas como 
uma língua mentirosa, mãos que derramam sangue inocente, mentes que só 
pensam em fazer maldade e a mentira planejada para prejudicar alguém. 
Por que Deus usa uma linguagem tão forte? Por que Ele odeia tanto essas 
coisas? Sei que Ele ama todas as pessoas. Essas coisas me incomodaram 
durante muito tempo, mas acho que agora descobri a resposta. 

Veja, por exemplo, a mentira. Quando uma pessoa conta uma 
mentira, precisa se lembrar de todas as pessoas para quem mentiu. Por quê? 
Porque se esquecer, e contar uma história diferente, as pessoas começarão 
a perceber que algo não está certo. Depois de um tempo é fácil esquecer 
qual história a pessoa contou a quem. 

A maioria das pessoas sabe quando alguém está mentindo, pois o 
corpo e os gestos acabam demonstrando isto. A pessoa que mente 
geralmente não pode olhar os outros nos olhos, ou parece muito nervosa. A 
pessoa que está ouvindo a mentira geralmente percebe que algo está errado. 
Também é muito difícil orar quando você mente. Deus sabe todas as coisas, 
e a menos que você peça perdão, será horrível encará-Lo e fingir que nada 
aconteceu. 

Veja bem, Deus odeia essas coisas porque elas nos afastam dEle e 
magoam outras pessoas, pessoas que Ele criou. Ele nos deu tanto que quer 
passar a eternidade conosco. Quando coisas como a mentira nos afastam 
dEle, ou um coração idealiza planos malvados, Deus odeia isto. Ao nos 
tornarmos mais semelhantes a Ele, também vamos odiar essas coisas. Vamos 
odiá-las porque elas nos afastam de Deus. Sendo assim, acho que podemos 
dizer que não é tão ruim odiar. Apenas certifique-se de que você odeia as 
mesmas coisas que Deus odeia. 
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